



Delegación de Desarrollo



Desde la Delegación de Desarrollo se vela por la población, por su prosperidad, por generar sinergias que repercutan directamente en la creación de empleo, por la formación, por apoyar a nuestro empresariado y a nuestro sector comercial y por la captación de recursos que permitan un desarrollo adecuado de nuestra localidad.

Es esta una Delegación en la que se canalizan los medios para ofrecer recursos recursos de formación y empleo a la población a través de diversos cauces, siempre en contacto con las administraciones supramunicipales.

La organización de cursos de formación ocupacional para el empleo, la orientación e inserción sociolaboral, el acompañamiento y programas de búsqueda activa de empleo y la ejecución de programas específicos de creación de empleo, tales como simulación de empresas, escuelas taller, talleres de empleo, Andalucía Orienta..., conforman la labor específica de este área de nuestro Ayuntamiento.

Otro aspecto fundamental es la captación de recursos para el desarrollo integral socioeconómico del municipio.

Maria Dolores Jiménez Bonilla

Concejala Delegada Desarrollo Local

mariadolores.jimenez@elvisodelalcor.org [<mailto:mariadolores.jimenez@elvisodelalcor.org>]